



Camagüey, 28 feb.- El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, constató en el municipio camagüeyano de Santa Cruz del Sur las estrategias que se aplican en colectivos laborales con desfavorable funcionamiento y que les permitirá avanzar y aportar a la economía.

Tales experiencias resultan inspiradoras, valoró el mandatario, en el propósito de superar la actual situación socioeconómica que vive el país, y para ello la clave está en producir y crear riquezas y distribuirlas con justicia social, para pasar a un escenario distinto, conscientes de que no es tarea fácil, explicó.

La Empresa Cañera Cándido González, única de su tipo en Cuba, es una muestra de que se puede dejar atrás un panorama negativo, pues de forma paulatina han logrado disminuir sus pérdidas económicas hasta eliminarlas totalmente en abril próximo, como le informó al Jefe de Estado el director de la entidad Rolando Castro Reyes.





El Presidente consideró que tienen bien organizado el desarrollo de las plantaciones cañeras, poseen vínculo con la Universidad, áreas de autoconsumo, un adecuado sistema de gestión, una minindustria en fomento y un polígono con diversas prestaciones, como la producción de materiales para la construcción.

Acompañado por el miembro del Buró Político y secretario de Organización, Roberto Morales Ojeda, Díaz-Canel visitó la finca del productor Nasim Musle Rodríguez, de la Unidad Empresarial de Base Integral Jesús Suárez Gayol, lugar en el que antes reinaba el marabú y hoy exhibe más de 40 hectáreas de frijoles, boniato, plátano, ají, cebolla, ajo y frutales, según refiere la cuenta en la red social X de la Presidencia.

Presidente cubano en Santa Cruz del Sur, Camagüey: es posible transformar resultados negativos (+ Foto

Última actualización: Miércoles, 28 Febrero 2024 10:22

Visto: 903

Presidencia Cuba 🇨🇺 · 27 feb. 2024

@PresidenciaCuba · [Seguir](#)

En respuesta a @PresidenciaCuba

👍 | Entre las acciones que a corto y largo plazos han diseñado para hacer sostenible la existencia de la Empresa a partir de sus potencialidades, el director general, Rolando Castro Reyes, explicó a @DiazCanelB que se han propuesto la diversificación de producciones y servicios.





finca
Integ

Don
40 h
y fru



5.00 m

En el encuentro conclusivo del recorrido, con la presencia del miembro del Comité Central del Partido y primer secretario en la provincia, Federico Hernández Hernández; el gobernador Jorge Enrique Sutil Sarabia; y los cuadros principales de todo el territorio agramontino, el Presidente distinguió los positivos resultados en ese enclave, que forma parte de una empresa con pérdidas.

Ahora esa finca, de conjunto con otras áreas, formará una entidad agroalimentaria para contribuir al sistema productivo robusto que necesita el municipio, necesario para ejercer la

autonomía, buscar producción, oferta y eficiencia que tributen a la prosperidad que merece el pueblo, reflexionó.



El fomento de los autoconsumos en los colectivos obreros que garantizan empleo, mejora la alimentación y posibilita la venta a los trabajadores; y el aprovechamiento de cada hectárea de tierra disponible como única vía para tener ofertas a precios más asequibles y disminuir la inflación, constituyeron otros puntos en el análisis del Jefe de Estado en suelo santacruceño.

Al respecto explicó que, si bien los altos precios están dados por la insuficiente e inestable oferta, hay que enfrentar los valores abusivos y especulativos, para lo cual se cuenta con varios mecanismos, entre los que enunció las fichas de costo; y de igual forma demandó un mayor combate y prevención ante el delito, la corrupción y las indisciplinas sociales.

Por su parte, Roberto Morales Ojeda, dijo que, para transformar las actuales problemáticas, incluyendo las que afectan a los habitantes de Santa Cruz del Sur, detalladas de manera franca y directa en el encuentro, se requiere del empuje y gestión de los cuadros, con la militancia comunista a la vanguardia.

Con pobladores que le expresaron respaldo y confianza en la Revolución dialogó el Presidente al concluir la reunión resumen, y les manifestó que el municipio posee potencialidades, buenas tierras, desarrollo pesquero y talento, y los convidó a participar más en la solución de los problemas, criticando, proponiendo, implementando y controlando.

Tras la visita a lugares que presentan dificultades, sobre todo en el ejercicio económico, pero que cuentan con una estrategia para revertir tal contexto, les expresó que esas proyecciones ratifican el principio y la posibilidad de avanzar aún en medio de un bloqueo recrudescido del gobierno de Estados Unidos y las limitaciones asociadas a él.

Desde el pasado mes de enero la máxima dirección del país recorre municipios cubanos -como lo hizo hace exactamente un mes en Nuevititas- para catalizar procesos, organizar, identificar las mejores experiencias y propiciar su generalización.

Lo anterior está a tono con las proyecciones encaminadas a corregir distorsiones y reimpulsar la economía, y a superar tendencias sociales negativas, con líneas claves de trabajo en los discursos del General de Ejército y del Presidente, en Santiago de Cuba, en ocasión del aniversario 65 del triunfo de la Revolución.

Como un encuentro muy franco sobre las problemáticas del municipio, calificó Díaz-Canel el análisis efectuado en Santa Cruz del Sur, y a los pobladores con los que conversó los exhortó a unir esfuerzos para mejorar el desempeño en cada ámbito, con la inspiración de quienes, en

medio de las mismas condiciones, hacen cosas heroicas. **(Radio Cadena Agramonte)**